

9 DE ABRIL DE 1883

DEL TIEMPO YO...

JANUARIO

En la primera página de 'El Heraldo' lei, hace poco, una queja sobre el uso y desuso de la calle Januario Espinosa. Para entender lo que se quiere decir, me di un paseo por ella y... ¿Por qué denominarla calle?... Cuando merece el nombre de avenida. Primero, porque su nombre, de pared a pared, le da el carácter de avenida. Claro que no ha sido arreglada como tal porque no te da otro empleo, pero algo pensando que así debemos considerarla. Y luego, porque el nombre que se le dio a ella es digno de respeto:

JANUARIO ESPINOSA.

Como corresponde a todo vecino que destaca en su hora exacta este Januario Espinosa vive una infancia europea.

Sus antestros fueron de Cangas, y con una piñonera rica en su apellido: Francisco Espinosa, que más que raza, parece convertido en tronco de la ciudad con veintidós hijos. Pero luego llega la linea Montero, Juan de la Cruz Espinosa, su abuelo; heredó que fuese su abuelo una villa en la montaña, entre

Januario [artículo] Yekini.

Libros y documentos

AUTORÍA

Yekini

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Januario [artículo] Yekini.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)